



Exposition : "Ce sont vraiment de drôles de créatures!"

publié le 31/01/2017

Présentation des oeuvres d'arts plastiques des élèves de 6ème A,B et D dans la salle d'exposition du CDI.

Cette séquence s'est déroulée en trois parties : au départ nous avons imaginé et représenté un objet en volume, *celui ci renferme une drôle de créature enfermée à l'intérieur...*

Nous avons appréhendé la représentation en trois dimensions, **la notion de dégradé** nous a été utile pour dessiner en volume.

Lors de la seconde partie, *la créature s'est évadée de son objet*, nous avons donc peint cette drôle de créature **en grand format**, celle-ci a pris en partie la forme de l'objet dans laquelle elle était coincée... Nous avons questionné **le rôle du geste et de la couleur dans la composition d'une forme**.

Enfin dans la dernière partie, nous avons tracé **des lignes** et imaginé **la structure** de notre drôle de créature en composant avec **les pleins et les vides**.



